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Abstract (en)
[origin: WO9213491A1] A staple, wire suture, clip, or other item of surgical hardware is disclosed which can be used to close a wound, made from
a high strength metal to have a low profile design to minimize interference and disturbance of the wound, and having a bacteriostatic silver coating
to reduce the risk of wound infection from the hardware. A method of closing surgical wounds with reduced risk of infection is also disclosed, the
method includes the steps of closing the wound with a staple, wire suture, clip, or other item of surgical hardware made from a high strength metal
that has a silver coating.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à une agrafe, un fil de suture, une attache ou autre article de matériel chirurgical, qui peut être utilisé pour fermer une plaie
et qui est fabriqué à partir d'un métal très résistant de façon à présenter un profil extra-plat pour réduire au minimum les gênes occasionnées à la
plaie, et qui possède un enrobage en argent bactériostatique destiné à réduire les risques d'infection de la plaie par le matériel. L'invention décrit
également un procédé qui permet de fermer des plaies chirurgicales en réduisant les risques d'infection et qui consiste à fermer la plaie au moyen
d'une agrafe, d'un fil de suture, d'une attache ou d'un autre article de matériel chirurgical fabriqué à partir d'un métal très résistant recouvert d'un
enrobage d'argent.
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